

Para la inauguración de aquella agrupación se prepara la celebración de un meeting, al que asistirán los propietarios más importantes del Alto Ampurdán.

En Torroella de Montgrí ha quedado ya constituida otra agrupación catalanista.

—Ha quedado restablecido el servicio diario de la diligencia «La Puigcerdanes» que presta el servicio de Ripoll á Puigcerdá, con el cual puede verificarse en un mismo día el viaje desde Barcelona á dicha villa.

—Los republicanos de la villa de Blanes, que no tenían Comité que los representase, han resuelto organizarlo, para lo cual se están haciendo los trabajos preparatorios.

—El distinguido poeta y notable autor dramático don Ramón Bardas y Estragués, ha tenido la amabilidad de remitirnos un ejemplar de su drama «Llum del C.» estrenado con gran éxito en el Teatro Romea de Barcelona.

Agradecemos muy de veras á nuestro querido paisano y amigo su deferencia.

—Hoy celebrará nuestro Ayuntamiento sesión de segunda convocatoria.

—Por la benemérita del puesto de Navata, ha sido denunciado al Juez municipal de dicha villa, el vecino de la misma Salvador Vilá, que al parecer regresaba de cazar, habiéndosele ocupado dentro de un saco una escopeta y seis tercos muertos con perdigones.

—El domingo último fué encontrado cadáver en el «Torrent del Llop» del término de Campdurá, el vecino de dicho pueblo José Planas y Planas, de 80 años de edad.

Se cree que la desgracia ocurrió en ocasión de encontrarse dicho octogenario recogiendo hierba, suponiéndose le sobrevino algún desmayo rodando al fondo del torrente.

—Los dos sujetos que antes de ayer mañana se pelearon en la calle de la Auriga, volvieron antes de anoche á reñir en la del Progreso.

Los agentes de la autoridad detuvieron á los alborotadores y los condujeron á la Alcaldía, pero uno de ellos, que hace pocos meses fué herido de gravedad en el Aveny y también pocos días que fué conducido por el somatén de Santa Eugenia

á esta ciudad por haber buscado bronca en aquel pueblo, al pretender trasladarlo al Gobierno civil armó un escándalo monumental, habiéndose visto precisa dos los agentes á colocarle las manillas y conducirlo á la cárcel por haber, según parece, amenazado é insultado á la autoridad.

—Desde hace nueve ó diez días ha desaparecido de su domicilio, sito en las afueras de Caldas de Malavella, un sujeto llamado José Aliu y Comas, ignorándose los motivos que para ello ha tenido.

Parece que la esposa del Aliu se marchó á Llagostera y al regresar, se encontró con que su marido se había ausentado llevándose un baúl y cinco gallinas.

Puesto el hecho en conocimiento del juez municipal y de la Guardia civil del puesto de Vidreres, se han practicado las necesarias averiguaciones para dar con el paradero del Aliu, pero hasta ahora, según parece, solo se ha llegado á saber que estuvo en Sils, en donde vendió las gallinas y que le vieron dirigirse hácia Santa Ceclina.

—Muy concurridas de fieles se ven las iglesias de la Catedral y San Félix, con motivo de los sermones de Cuaremas, ávidos de oír la divina palabra de labios tan autorizados como los de los elocuentes oradores reverendos padres Setó y Aguilera.

—Ayer tarde se verificó el sepelio de una niña, hija de nuestro buen amigo don Narciso Figueras, empleado de la casa Planas Flaquer y C.^{ta}.

Enviamos el pésame á la familia del señor Figueras.

—En la villa de Anglés se ha encontrado cadáver en su domicilio la vecina Rosa Roca.

Parece que se trata de una muerte natural.

—En Ventalló un incendio ha destruido un pajar de la propiedad de José Marcó.

—Escriben de Caldas de Malavella que el dueño del Vichy Catalán señor Furest, está realizando grandes reformas en su establecimiento. Al efecto ha aumentado el número de habitaciones y construye bonitos jardines y espaciosos paseos.

—Hemos tenido el gusto de estrechar la mano de nuestro estimado amigo el jo-

venotario de La Junquera don Salvador Candal, que ha estado en esta ciudad acompañado de su bella esposa doña Piedad Catalá.

—Nuestro particular amigo don Salvador Albert, de San Feliu de Guixols, ha tenido la desgracia de perder para siempre á su hija, preciosa niña de 7 años de edad, que era la ilusión de sus amantes padres. Tomamos parte muy activa en el dolor que experimentan éstos.

—Es casi seguro que el día 26 del actual tendrá lugar la inauguración del alumbrado eléctrico en la ronda de Fernando Puig y la reforma del alumbrado del puente de piedra.

También parece que por todo el mes de marzo próximo, quedarán colocados los nuevos focos de arco voltaico en las ramblas y plazas de esta ciudad.

—En Caldas de Malavella se instalará en breve el alumbrado eléctrico.

—La Audiencia provincial ha condenado á Buenaventura Frigola Bofia, conocido por el apellido materno «Bofill» y el apodo Prats, como autor del delito complejo de disparo de arma de fuego y lesiones graves á Joaquin Avellí Ferrar, vecino de La Bisbal á la pena de 3 años, 4 meses y ocho días de prisión correccional, abono de 40 pesetas al perjudicado por vía de indemnización, accesorios y costas.

—Al vecino de Villajuiga don Ramón Prim y Travé, le han sido robadas las gallinas que tenía en el corral de su casa.

—Como autor de la sustracción de un pantalón de la sastrería de Pedro Feliu,

vecino de Camprodón, se halla detenido en la cárcel de Puigcerdá el sujeto Jaime Boasi Puig.

—Ayer llegaron á esta Ciudad los repatriados siguientes:

Joaquín Illa, de Serriñá; Juan Sala, de Palamós; Plácido Bosch, de Torroella de Montgrí; Domingo Pujol, de Gerona; José Iñe, de San Martí Vell; Luciano Puig, de Amer.

Todos fueron debidamente atendidos por la benéfica Asociación de la Cruz Roja.

A nuestros lectores

La Academia de Medicina de París aprobó, hace ya largo años, una preparación que la experiencia consagró muy luego.

Nos referimos á las *Pildoras* y al *Jarabe Blancard*, único remedio contra la Anemia, los Colores Pálidos, la Pobreza de la sangre, la Escrófula, etc., gracias al yoduro de hierro inalterable que es su base.

Por eso las imitaciones surgieron á millares y por eso recomendamos á Médicos y enfermos exijan, como garantía, en la etiqueta, el nombre *Blancard*, las señas: 40 RUE DE BONAPARTE, PARIS y el sello de Garantía de la Unión de Fabricantes. 3-6

Distracciones

Gedeón, que se ha quedado calvo, dice á su hijo:

—Admiro la previsión de la Naturaleza que priva al hombre de los cabellos en el preciso momento en que se los arrancaría de rabia al pensar en las locuras de su juventud.

Boletín religioso

SANTOS DE HOY

Santa María de Cortona virgen

CUARENTA HORAS

Están en la Santa Iglesia Catedral

Tipografía de LA LUCHA, plaza del Grano 6, bajos



La PALATINE

COMPANÍA INGLESA DE

Seguro contra incendios, explosiones y accidentes

A PRIMA FIJA

(The Palatine Insurance Company, Limited).

Establecida legalmente en España desde 1891

CAPITAL: 34 MILLONES DE PESETAS

La Palatine tiene constituido el depósito exigido por las leyes fiscales vigentes como garantía para sus Asegurados en España.

Dirección de la Sucursal de España: Calle de Alcalá, 23, dupl.—MADRID.

reanudar sus recepciones de antes, Pablo aguardó á estar solo con su mujer y entonces le dijo:

—No sé si convendrá mucho reunir tanta gente en tanto que lactes á Marta, porque per de pronto tienes necesidad de vestirte, lo cual debe molestarte, y además la niña te puede de pronto necesitar y entonces, bien lo comprendés, por respetable que sea la misión de nodriza, hace senreir un poco y se presta á bromas que no quisiera que se hiciesen con respecto á ti.

Esta vez Mad. Meyrin no disimuló su admiración, expresándola con tal franqueza, que su marido le respondió, inspirándose brutalmente en una observación de las que le hacía su cuñada:

—¡Ah! señora, querida amiga, tú no eres ya princesa, y se es menos indulgente en nuestra esfera que en el gran mundo de San Petersburgo. Yo no quiero que nadie se burle de mí.

Era la primera vez que, despues de dos años, á partir del día en que espontáneamente se rindió á Pablo, oía Lisa salir de sus labios semejantes palabras. Hasta entonces había parecido, por el contrario, que trataba de evitar toda alusión al pasado; así es que la joven se sintió dolorosamente sorprendida, pero haciendo un esfuerzo sobrehumano, respondió sonriendo, no obstante, despues de haber transcurrido un momento de silencio:

—Acaso tengas razón, Pablo, pero nada es más sencillo. Hasta tanto que Marta no esté destetada no recibiré más que á nuestros amigos íntimos. ¿Estás satisfecho? ¿Me querrás siempre? Además nuestra hija cumplirá un año dentro de algunas semanas, de modo que pronto podremos reanudar nuestra vida de antes. ¿No lo deseas como yo?

Lisa, al pronunciar estas frases, había rodeado con los brazos el cuello de su marido, interrogándole con sus miradas y con su actitud más aún que con la voz.

segunda vez la amante cedió en ella el puesto á la madre, haciendo que empezara por abstenerse de presentarse en el teatro; despues y poco á poco hizo menos frecuentes y más breves sus recepciones, hasta que llegó un momento en que olvidó todo cuanto no se refería directamente al que esperaba, acabando por no recibir casi más que á los Meyrin, Mad. Daubrel y Dumesnil, de lo que Pablo estaba por cierto muy satisfecho, pareciendo sentirse gozoso de no ver á su mujer tan agasajada como lo había sido desde su casamiento. En cuanto á Lisa, como veía que pasaba con ella casi todo el tiempo de que disponía, estaba convencida de que su marido la amaba cada día más, y esto hacía que se considerase como la más feliz de las mujeres.

Dos meses despues Mad. Pablo Meyrin dió á luz una niña, á la que se puso el nombre de Marta, aconsejando Pablo, por sugestión de su cuñada, que su mujer lo amamantase. Lisa no había pensado nunca en esto, que estaba por completo fuera de las costumbres del mundo en que siempre había vivido; pero aceptó la idea con júbilo, no solo por complacer á su marido, sino porque le parecía que lactando por si misma á su hija le pertenecería ésta más aún, sin que le preocupara un momento la esclavitud continua, por decirlo así, á que se condenaba, ni los sacrificios de todas clases que se imponía aceptando de este modo y en todas sus partes el papel de madre.

Hay que decir, en honor de la verdad, que Pablo se apresuraba á aprovechar esta ocasión para, sin discusiones y sin aparentar apenas que intervenía en ello, dar el primer paso hácia las reformas en su método de vida, de que su cuñada no cesaba de hablarle cuando estaba solo con ella, despertando sus celos y recordándole los principios de economía de que había siempre tenido el ejemplo ante sí desde los días de su infancia.